



Alain Cadieux

Montréal, Qc

Alain Cadieux est un artiste autodidacte. Il a œuvré durant 20 ans dans les départements artistiques au cinéma et à la télévision et a réalisé plus d'une centaine de vidéos comme producteur indépendant.

Écoconstructeur depuis 1991, il a construit un chalet à Saint-Jean-Port-Joli à partir de matériaux récupérés de 117 bâtiments différents. Il a ensuite renouvelé l'expérience en transformant un petit magasin de Ville-Émard en une originale et spectaculaire résidence principale.

Écosculpteur depuis 2007, il tire son inspiration de la théorie de l'improbable du sociologue Edgar Morin et de la philosophie du *Wabi-sabi* prônant les imperfections, l'asymétrie et l'intégrité des produits naturels. Il utilise des matériaux récupérés afin de créer des œuvres qu'il décrit comme des présentoirs à artefacts du patrimoine québécois. Il apprécie particulièrement les matériaux que sont le bois et l'acier.

« De l'amalgame de matériaux organiques terriens et métalliques... Alain Cadieux tire une solide Architecture dont l'originalité provient du perpétuel effet de surprise que provoque la juxtaposition des formes dont le rapprochement est inattendu mais dont l'ensemble demeure toujours stable et équilibré. »

*Bernard Levy, revue VIE DES ARTS
Au sujet de l'exposition 1 x 10 : La Sculpture s'éclate*